



募っているのは、あなたのやさしさです。
今年も10月1日から始まります。
ご協力よろしく申し上げます。

支えあうココロ 未来へ！ 赤い羽根共同募金



今年度の赤い羽根共同募金運動のポスターと一宮ひかり保育所の子どもたち
毎年宍粟市内の民間保育園には、共同募金配分金により備品購入のための助成をしています



「支えあうココロ、未来へ。」
プロジェクトとは…

北海道共同募金会では、クリプトン・フューチャー・メディア(株)のウェブサイトを「ピアプロ」とコラボして行う「支えあうココロ、未来へ。」プロジェクトに取り組んでいます。

少子高齢化が進む中であって、地域では福祉に関わる様々な課題が滞在化しています。こうした課題を解決するため、地域住民によるボランティア活動が盛んに行われています。また、自然災害の発生時などにおいてもボランティアは大きな力を発揮し、住民同士の

支えあい活動は、私達の生活にかけがえのないものとなっています。

「赤い羽根共同募金」はこうした地域での福祉活動を行うボランティアを応援する募金でもあります。

「支えあうココロ、プロジェクト」は、多くの方々に「赤い羽根共同募金」に関心を持っていただくこと、また住民同士の支えあい活動を若い世代からも盛り上げ、安心して暮らすことのできる地域を目指すことを目的として、今年度はクリプトン・フューチャー・メディア(株)の協力を得て実施します。

そしてプロジェクトのひとつとして、バーチャル・シンガー「初音ミク」を用いたポスターを作成しました。

兵庫県共同募金会と宍粟市共同募金委員会は、「支えあうココロ、プロジェクト」に賛同し、共に取り組むことから、このポスターを活用することになりました。